



Mi nombre es María Teresa Nájera gordillo, naci el 2 de agosto del 2006 en plan de la libertad, municipio de la concordia . Mis padres son José Ángel Nájera arrazate y Patricia gordillo ventura. Tengo 6 herman@s .

A meses de nacida me diagnosticaron asmática , alérgica a los 3 años entre al kinder y mi primer día de clases fue muy bonito y no llore como los otros niños , cuando mima llegó por mi la abraze fuerte por qué aún que no llore si la extrañe mucho . A los 5 años me gradué del kinder y mi vestido fue azul como de princesa , tuve AMI madrina que también es mi tía que se llamaba Martha, ese día fue bonito por qué bailamos el vals , me sentía bonita con mi vestido de princesa. Des pues entre ala primaria y ahí en la primaria era muy diferente todo al kinder pero me sentia feliz por qué ahy también estaba mi hermano angel y mi primo Víctor ellos me cuidaban, jugaban conmigo en el receso y siempre me esperaban ala salida Poco a poco me fui a costumbrando ala primaria , luego mi hermano y mi primo se graduaron de la primaria , ya me quedé sola en la primaria, ise amigas me fui a costumbrando sin ellos . Cuando entre a quinto grado de primaria empeze a jugar basketball , también fui a participar en independecia en un torneo de basketball mi mamá me acompañó nos quedamos ahy dos días por qué logramos pasar ala final fue muy divertido, 10 de noviembre sufrí un ataque de asma en el cual casi moría por qué el enfermero no podía abrir el oxígeno .

Cuando entre a sexto grado, me diagnosticaron con miopía , astigmatismo. En sexto también entre al escolta y fui 2 veces a demostraciones , mi mamá acompañó mis amigas y yo estábamos contentas por qué nos dieron un reconocimiento. El 8 de julio me gradué de la primaria mi vestido fue color vino que aún que no me gustó pero lo mejor fue que mi padrino fue mi papá , me dieron un reconocimiento de 2 lugar con calificación de 9 , estaba feliz por mi reconocimiento.

despues entre ala secundaria y todo era diferente yo me sentía una chica grande , pero fue ahy donde mi papá me dijo ya estás en la de cundaria que no quería que yo tuviera novio , pero cuando entre a segundo de secundaria tuve mi primer novio , luego entre a 3 de secundaria pero casi no tuve clases por lo de la pandemia del COVID y tampoco tuve graduación ese año 2021 , fue el peor año por qué ise mis 15 años y mis papás horganisaron una comida en casa de mi abuelita Tere , pero ese día ami tía la internaron por COVID y todos estaban tristes preocupados y no fue un buen cumpleaños además mi abuelita se en fermo , el 9 de agosto nos avisan que falleció mi tía que vivía en comitan , algunos de mis tíos fueron al funeral de mi tía , mi papá y yo que damos con mi abuelita que Alos dos días le asen la prueba de COVID y salió positivo el 11 de agosto mi abuelita falleció , y desde entonces agosto se volvió el mes que más odio despues entre al colegio de bachilleres 241 , ahy conocí a mi mejor amiga Sofi , y desde que entre al cobach me la pasaba con crisis de asma. cuando entre a 4 semestre fui a un torneo de basketball en concordia fue muy bonita experiencia. Y por fin me gradué el 6 de julio del 2024 del cobach me sentía muy feliz por aver terminado mi cobach , pero a la vez triste por qué cada vez faltaba poco para separarme. De mis papás .

actualmente me encuentro en comitan , estudiando en la uni niversidad UDS la carrera que siempre quise estudiar que es derecho ,

Cuando estaba chiquita mi papá siempre me abrazaba , y pasaba su barba en mi cara y me daban cosquillas , luego me cantaba la canción de leodan de pídemle la luna , cuando me la aprendí ya la cantábamos los dos ❤️ todos los días .



MY PERSONAL DIARY

Querido diario

HOY 26 DE NOVIEMBRE ME LEVANTE MUY TEMPRANO PARA IR A DEJAR A MIS SOBRINAS A LA ESCUELA Y REGRESANDO ISE EL DESAYUNO, DESAYUNE, LUEGO ME BAÑE ,ME ARREGLE PARA IR A SACAR MI INE ME SENTÍA NERVIOSA POR QUÉ ES LA PRIMERA VEZ QUE AGO MIS TRÁMITES SOLITA. 😊

BAJE PARA AGARRAR LA COMBI ME SUBÍ, ME BAJE EN LA PARADA DE COPPEL, ENTRE A COPPEL Y AVÍA MUCHA GENTE EN EL CAJERO, ME TOCÓ PASAR, RETIRE Y AGARRE LA COMBI PARA IR AL INE ME BAJE EN EL HOTEL LOS LAURELES Y CAMINE PARA LLEGAR AL INE CUANDO LLEGUE YA ESTABA YADI LA AMIGA DE MI HERMANA, ELLA ERA MI TESTIGO QUE LLEVE PARA MÍ TRÁMITE ME TOCÓ PASAR ENTREGUÉ MIS DOCUMENTOS Y ME DIJERON QUE ME SENTARÁ Y ESTUVIERA AL TANTO PARA CUÁNDO PASARÁ MI NOMBRE DESPUÉS DE UNOS MINUTOS PASARON MI NOMBRE PASE ME HICIERON UNAS PREGUNTAS ME PIDIÓ MIS DOCUMENTOS SE LOS ENTREGUÉ Y ME DIJO NO TIENES ACTA DE LAS VERDES Y LE DIJE SI PERO YA AVÍA VENIDO UN NA VEZ Y NO PUDE HACER MI TRÁMITE QUE POR QUÉ ESTABA DESCUADRADA EL ACTA

Y LA QUE ME ESTABA ATENDIENDO ME DIJO LA PUEDO VER SE LA ENTREGUÉ Y ME DIJO CREO QUE DESCUADRO TENÍA EL HOJO LA QUE TE ATENDIÓ 😊 Y LE DIJE YO CREO QUE SI 😊👉 DES PUES ME TOMO LA FOTO, ISE MI FIRMA TODO FUE RAPIDO .

DESPUES NOS FUIMOS A CHEDRAWI CON MI HERMANA A COMPRAR UNAS COSAS SALIMOS DE AHY Y TOMAMOS UN TAXI YA PARA IRNOS ALA CASA REGRESAMOS UN POCO CANSADAS COMIMOS, DESPUÉS PLATICAMOS UN RATO LUEGO NOS A COSTAMOS AVER UNA PELI, FUE UN DÍA DE SUERTE Y UN POCO CANSADO .

Mi diario

Fecha: 27 /de nov/2024

Querido diario quiero contarte que hoy no fue un buen día , me la pasé preocupada por mis papás por la situación que están pasando ya que los de Sinaloa ya yegaron a nuestra comunidad y están siendo obligados a Acer filtro de 12 horas , le mandé mensajes a mi mamá no me decía nada de mi papa , más me preocupaba Luego me mandaron un link de Facebook que viera que era lo que estaba pasando Me puse a llorar por qué en realidad estaba demasiado fea la situación ya que avía enfrentamiento ,

que duró 2 horas y que los drones estaban aventando bombas , sin saber de mi papa , llore mucho por qué temia que le pasará algo . Después de un rato me mando mensajes mi mamá , me dijo que no me preocupara que ya todo estaba trankilo , pero aún así me pase todo el día llorando , preocupada por ellos , imaginando todo lo que están pasando por esta situación, mi hermana me dijo que ya no llorara que todo iba estar bien , que le pudiéramos a Dios por nuestros papás y por toda esa gente que están ciendo obligados , por los carteles a arriesgar sus vidas . Isimos nuestra oración pero aún asi estaba intranquila, anciosa por saber que mi papá ya yegara a casa con bien . luego mis hermanos me marcaron y empezamos a conversar sobre la preocupación que teníamos por nuestros papás estuvimos un rato en llamada . Luego mi novio me marco para ver cómo seguía y mientras ablbamos me yego un mensaje de mi papa Dónde me decía que ya estaba en casa gracias a Dios que esta bien , cansado pero que todo bien , me puse contenta saber que ya avía llegado a casa con bien , no pase un buen día y se me iso eterno , pero por fin ya mi papá estaba en casa .

2024

Agenda



MA

19

Aniversario de novios 🥰

MI

20

A acompañar a mi hermana a saber el sexo del bebe 🤰👶

JUE

21

Ir por las niñas a la escuela en la salida

VIE

22

Ir por mandado a las 5 pm

SA

23

Ir a la uni (Exposición) 😞

DO

24

Ir a misa 🏛️

L

25

Videollamada con hermanos 7pm

26

Ir a tramitar INE 1:30 pm

27

Cambiar de cobertores las camas

28

Ir a la hora santa 6:pm 🏛️

29

Ir por mandado 3 pm

30

Ir a la uni (de bate)

1

Poner árbol 🎄

2

Entregar tarea de la Lic rosi 🧑🏫

3

Entregar tareas (English, teoría)

4

Ir con las hermanas al hospital 6 am

5

Ir a recoger mi INE

6

Estudiar Para el examen

7

Exámen





Para chito Vitor asta el cielo



Chito Vitor hoy escribo estás palabras, para expresarte lo mucho que te extraño

Y espero que de alguna manera, puedas oírlas desde donde estés.



extraño tanto tus risas, tu compañía, nuestras bromas compartidas y esa conexión única que solo tu y yo teníamos, tus locuras, tu presencia en mi vida 😞 te extraño tanto, tu ausencia cada día es más no sabes cuánto me duele no poder a verte abrazado por última vez y sobre todo no poder ave llegado a tiempo para salvarte, para poderte dicho por última vez lo mucho que te amo y que yo te quería tal y como eras, darte un último abrazo de hermanos, me duele mucho que las cosas a llan pasado así. Desde que te fuiste no ay un solo día en qué no piense en ti por qué real mente te quiero mucho y me ases muchísima falta, cuando llego a casa aveces pienso que saldrás y me darás un buen abrazo, no sabes cuánto daria por volverte a ver, esos momentos que no se olvidan, tantas cosas que pasamos juntos, siempre estuviste ahí, siempre miro al cielo y pido que estés bien, quiero que sepa que tú presencia sigue viviendo en cada rincón de mi ser. Tu partida dejo un vacío irreparable en mi vida pero también me has dejado un legado de amor, sabiduría y fortaleza. Siempre recordaré los buenos momentos, tus consejos, los abrazos cálidos y las risas compartidas.



aunque me duele no poder tenerte a mi lado me consuela pensar que ahi si tienes esa Paz que acá en la tierra no pudistes tener, besos asta el cielo para mí sobre cargo favorito. ✈️



Te amo eternamente mi chito 🤍 ✈️